

## Imponierende Leistungen beim 1. Cantilena Gesangswettbewerb (10.08.2007)



Die Preisträger des Cantilena-Gesangswettbewerbs 2007 mit Gwyneth Jones und Manfred Jung

Foto: Peter Zirker

Am Pfingstmontag, den 28. Mai, ging mit dem Abschlusskonzert der erste **Cantilena Gesangswettbewerb** der **Junge Musiker Stiftung in Bayreuth** zu Ende. Aus 19 Ländern hatten sich 120 Sängerinnen und Sänger beim Wettbewerb beworben, davon wurden 58 nach einer Vorrunde mit Tonträger zugelassen. An zwei Tagen fand der erste Durchgang statt. Zum zweiten Durchgang stellten sich 20 Kandidaten der hochkarätigen Jury zur Beurteilung. Der dritte Durchgang wurde mit elf Kandidaten durchgeführt. Danach standen die Sieger fest. Im vollbesetzten Kleinen Saal der Bayreuther Stadthalle überreichte **Dame Gwyneth Jones** nach dem Abschlusskonzert die Urkunden an die sechs Preisträger. Eingeladen worden war für diesen feierlichen Akt die unvergessliche Bayreuth-Sängerin vom künstlerischen Leiter des Cantilena Gesangswettbewerb und ehemaligen Gesangskollegen, **Manfred Jung**. Insgesamt wurden Hauptpreise in Höhe von 26.000,- Euro ausgeschüttet.

In der Kategorie Oper/Operette erhielten die Preise:

1. Preis 7.000,- Euro: Kresimir Strazanac (Bariton), Kroatien
2. Preis 5.000,- Euro: Anne-Theresa Albrecht (Sopran), Deutschland
3. Preis 3.000,- Euro: Kang Ji Choi (Bariton), Korea

In der Kategorie Konzert erhielten die Preise:

1. Preis 7.000,- Euro: wurde nicht vergeben
2. Preis 5.000,- Euro: Maria Friderike Radner (Alt), Deutschland
3. Preis 3.000,- Euro: Georg Gädker (Bariton), Deutschland

Den Preis für die beste Operettendarbietung von 3.000,- Euro erhielt:

Stefanie C. Braun (Sopran), Deutschland

Der erste Cantilena – Gesangswettbewerb fand vom 24. bis 28. Mai in Bayreuth statt. Manfred Jung, der Siegfried des Jahrhundert-„Rings“ (Boulez/Chéreau), ist der künstlerische Leiter der 2006 gegründeten Junge Musiker Stiftung, die schwerpunktmäßig Meisterkurse für Sänger/innen und für Instrumentalisten kostenfrei anbietet. Für den neuen Gesangswettbewerb, der unterteilt ist in die Fächer Oper/Operette und Konzert, konnte eine hochkarätige Jury gewonnen werden, darunter Manfred Jung selbst, Brigitte

Fassbaender, Kurt Moll, Gerd Albrecht, Eberhard Friedrich, Gudrun Hartmann, Karl-Erich Haase und Ekkehard Pluta. Neben den Sängern in der Jury sind somit zusätzlich Dirigenten sowie Kenner und Gestalter der professionellen Musikszene und des Managements vertreten.

Der nächste Cantilena – Gesangswettbewerb findet im Frühjahr 2009 statt.

[www.junge-musikerstiftung.de](http://www.junge-musikerstiftung.de)



© Klassik-Treff.GmbH